

A punto de iniciar producción planta de asfalto de Maraví, en el oriente cubano



La Habana, 17 ago (RHC) Una moderna planta de asfalto en caliente, enclavada en la comunidad de Maraví, Baracoa, provincia cubana de Guantánamo, se alista para iniciar su producción a mediados de esta semana, en la rehabilitación del vial que enlaza al holguinero municipio de Moa y la Ciudad Primada de Cuba.

Con una capacidad de fabricación de 50 toneladas (t) por hora en una jornada laboral, el propósito es promediar 10 horas diarias, y con ello asegurar los compromisos de trabajo, expresó el arquitecto Yussif Borot, director general de la Empresa Constructora Integral de Guantánamo -Guanco.

Puntualizó que el objetivo fundamental de la planta para el actual año es la pavimentación del vial Moa-Baracoa, en el cual deben verse unas cinco mil (t) de asfalto, a cargo de sendas brigadas de Holguín y Guantánamo.

Añadió que se labora en estrecho vínculo con la planta de áridos de la zona, la cual entrega ese material para la base pétreo de la carretera y cuando concluya ese trabajo, el molino iniciará la producción para el procesamiento del asfalto, con una capacidad de 30 metros cúbicos por hora.

Asimismo Alexis Laborde, director de la Unidad Empresarial de Base número uno de pavimentación, de Guanaco, precisó que 50 trabajadores de esa agrupación participarán en el inicio de las labores desde el puente de Maraví hasta el Toa, que abarca una distancia de casi dos kilómetros, y demandará de mil 392 t de la mezcla.

Precisó que actualmente se traslada el equipamiento hasta ese lugar y entre el miércoles y jueves próximos comenzará el vertimiento y tendido del asfalto, lo cual deviene en una obra de alto impacto para el mejoramiento de las condiciones en la transportación de pasajeros, mercancías y desarrollo turístico en el nororiente cubano.

El montaje y apertura de la planta de asfalto, con equipamiento ecológico que reduce la expulsión a la atmósfera de residuos de polvo y hollín, estuvo a cargo de la UEB Braulio Coroneaux, de Guanaco y el especialista holguinero Carlos Ávila, de sobrada experiencia en el montaje de otras unidades en Cuba, detalló.

La ingeniera Yanelis Cutiño, subdirectora técnica de Guanaco, acotó la significación de este proyecto, el cual permite disponer de una instalación que propiciará también el sustancial mejoramiento de los viales en el segundo municipio en importancia de Guantánamo, villa que recién festejó su cumpleaños 509. (Fuente: [ACN](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/231864-a-punto-de-iniciar-produccion-planta-de-asfalto-de-maravi-en-el-orient-cubano>



Radio Habana Cuba